



prescrire des activités physiques adaptées
quel que soit son âge



Une opération CCAS &

Mairie de L'Union



▶ appli l'union connect



▶ mairie-lunion.fr



▶ fb.com/villedelunion



Rompre l'isolement

Certaines personnes vivent dans la plus complète solitude. Dans certains cas, ces situations peuvent s'avérer dangereuses.

L'Union n'est pas épargnée. Le porte à porte régulier a permis de découvrir des situations dramatiques de personnes vivant dans le plus grand dénuement. L'âge faisant son œuvre, elles peuvent s'avérer dangereuses.

Le CCAS a décidé d'agir. Un numéro vert vient d'être ouvert. Si vous constatez des situations répondant à ces cas de figure (personne en détresse, isolée ou en danger) alors prenez quelques minutes pour les déclarer. Il vous suffira de transmettre leur adresse et si possible leur nom. Le personnel du CCAS organisera ensuite une visite à domicile pour évaluer le risque, et des solutions seront alors trouvées.

Ce projet a été étudié et mis en place grâce au partenariat tissé entre la Mairie de L'Union et les associations «la main tendue» et «les petits frères des pauvres.»

Le principe

Des visites de convivialité seront programmées, à condition que les personnes en question le souhaitent. Ces simples visites permettront de partager un moment, d'échanger simplement, sans jamais se substituer aux professionnels sociaux. Ce sont les bénévoles de l'action «plus jamais seuls» qui assureront ces visites.

informations et inscriptions

Pour vous inscrire en tant que bénévole, veuillez utiliser le numéro vert «rompre l'isolement» au 0800 100 207, ou vous rendre à la Mairie, 6 bis avenue des Pyrénées, 31240 L'Union

